Sanierung bzw. Neuerrichtung der Brücken und Wege beim Wildbad







neue Brücke über den Gasilbach

Information für Wanderer:

Weg übers Wildbad ist wieder offen!

Nach der Beschädigung der Brücken durch das Hochwasser hat die Gemeinde mit Unterstützung der Grinner Bergfreunde die Gasil - Brücke neu errichtet, den Abstiegsweg zur Thermalquelle teils neu trassiert und den Steg Richtung Tasseier gesichert.

Die Quelle ist somit für alle wieder erreichbar!



neuer Weg zum Gasilbach



neuer Steig zum Wildbad